

Der Kasperle besucht Vorschul- und Schulkinder

Am 14.11.2014 bekamen die Schul- und Vorschulkinder Besuch von der Polizeipuppenbühne. Polizist Guido erzählte den Kindern zunächst etwas über den Beruf und über die neue Uniform.

Was gehört denn alles zur Uniform und zur Ausrüstung?

Hemd mit Emblem von Mecklenburg Vorpommern, Pistole (die hatte Polizist Guido natürlich im Revier gelassen), Hose und Mütze... So kann man Polizisten gut erkennen. Die Mütze legte Polizist Guido auf die Bühne und wollte gerade anfangen, einen Reim zur Verkehrserziehung aufzusagen. Da wanderte die Mütze plötzlich hin und her. Der Polizeirabe Harald hatte sich einen Spaß erlaubt. Aber beim Verkehrsspruch mussten ihm die Kinder helfen...



**Alle Kinder hier im Land
bleiben vor dem
Bordstein steh`n.
Schauen links, schauen
rechts, schauen links.
Können dann gerade
über die Fahrbahn geh`n.**



Dann war kein Halten mehr: „Wo ist der Kasper???“ Der kam natürlich schnell herbei, denn: „Stellt Euch vor, liebe Kinder, da gibt es einen schlimmen Burschen in Bad Doberan, der erzählt den Kindern, dass sie bei „Rot“ über die Straße laufen sollen! Helft ihr der Polizei und mir, ihn zu fangen?“

„Jaaaaa!“



Natürlich wurde der Übeltäter am Ende mit der Hilfe von allen Kindern geschnappt und sah ein, dass er die Verkehrsregeln beachten muss.